

# Unsere Lehrlinge

## Elternabend der Eisenbau Wyhlen AG: Modellfall im Kammerbereich

### Lobenswerte Anstrengungen zum Nutzen der Jugend

Wyhlen. Eine rege Kontaktpflege zwischen den Eltern von Lehrlingen und den Ausbildern der jungen Generation ist notwendig, um ein gutes Lehrergebnis zu erhalten. Im gemeinsamen Gespräch zwischen den Eltern und den Ausbildern der Lehrlinge ergeben sich oft Gesichtspunkte, die eine Hilfe zum gegenseitigen Verstehen bedeuten. So hatte die Eisenbau Wyhlen AG ihren Elternabend auf breiter Ebene durchgeführt und je einen Vertreter der Industrie- und Handelskammer, der Gewerbeschule und der Berufsberatung mit eingeladen.

Oberingenieur S. Paul begrüßte namens der Geschäftsleitung die Gäste und vermerkte mit Genugtuung die guten Ergebnisse der diesjährigen werksintern durchgeführten Zwischenprüfung. Dabei erwähnte er, daß die in der Eisenbau Wyhlen AG jetzt durchgeführten Zwischenprüfungen für die später geplante, spezielle Stufenausbildung wertvoll sei und dazu ver helfe, besondere Fähigkeiten zu entdecken und zu entfalten. H. Sänger, Sachbearbeiter für das gewerbliche Bildungswesen in der Industrie und Handelskammer Hochrhein, verwies anerkennend auf den guten Brauch in der Eisenbau Wyhlen AG, Elternabende durchzuführen.

Lehrlinge im technischen Bereich, die die Volksschule durchlaufen haben, hätten die Möglichkeit, weiterführende Berufswege zu gehen und später Meister, Techniker oder Ingenieur zu werden, sagte der Leiter der Berufsberatung beim Arbeitsamt Säckingen. Dabei verwies er auf die verschiedenen Ausbildungsmöglichkeiten, die zu den entsprechenden Zielen führen. Gewerbeschulrat Schweikert von der Gewerbeschule Rheinfeldern deutete angesichts der gezeigten Ergebnisse der Zwischenprüfung an, daß die Leistungen der Lehrlinge im Betrieb meistens sich mit denen der Berufsschule decke.

Meister E. Kehl gab die Prüfungsergebnisse bekannt. 218 Prüfungsstunden wurden durchgeführt, 39 Bewertungsstunden der Ausbilder waren notwendig, 25 Lehrlinge haben sich an

der Prüfung beteiligt. Unter ihnen waren 15, die ausgezeichnet wurden und eine Belobigung der Firma bekamen. Die besten Ergebnisse erzielten: Im Prüfstück Lenz Klaus 85,1 Punkte, Hornauer Horst 89,5 Punkte, Effenberg Hans 88,8 Punkte. Im Berichtsheft Lenz Klaus 9,3 Punkte, Piek Joachim 9,1 Punkte, Fromm Walter 9,0 Punkte. Dir.-Assistent H. Dauner sprach von den besonderen Anstrengungen der Firma, gute Lehrergebnisse zu erzielen und zählte entsprechend eine Reihe besonderer Bemühungen des Werkes auf. Im Herbst konnten von 6 Prüflingen bei der Gesellenprüfung 3 ein Lob erhalten.



BEI DER BEGRÜSSUNG am Elternabend der Eisenbau Wyhlen AG, Ob.-Ing. S Paul

## Kontakte zwischen Eltern und Lehrlingen

